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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １３名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ３名 

出 席 率 ８１．２５％ 

前 回 出 席 率 ８７．５０％ 

にこにこ箱 

 

第1218回例会  

ニコニコ箱 \  16,000                             

今年度累計 ¥ 357,000  

 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

    Ｂ 
 

 

 

☆ビジター 
   

   なし 

 

 
 

 

 

 ☆メークアップ 

 

   なし 

  

  

    
       
      

         

第１２１８回例会出席報告 

宮内 良平 君 ･･･ 京都に連れてってもらいました。有難う！          
 

筒井 敦子 君 ･･･ お誕生日祝、有難うございます。 

         幾つになっても嬉しいです。 
 

昼馬 義宏 君 ･･･ 片平さん、先週はどうも有難うございました。 
          

古川 友治 君 ･･･ 遅刻と前回欠席すみません。 
 

昼馬 義宏 君 ･･･ 前回欠席しました。申し訳ありません。 
 

片平  聡 君 ･･･ ニアピン、とび賞、有難うございました。 
 

横河 僖治 君 ･･･ 京都の秋を楽しみました。有難うございました。 

お知らせとお願い 

12月～1月 例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

12月12日  卓話 昼馬 義宏 君   第6回定例理事会 

12月19日  クリスマス忘年例会  親睦・プログラム委員会 

12月26日  クラブ定款により「休会」 
 

 1月 2日   クラブ定款により「休会」 

 1月 9日  クラブ新年例会(場所未定) 親睦・プログラム委員会 
 

1月18日(木)泉佐野3クラブ合同新年例会 ※1/16(火)の例会変更 
      於：ホテル日航関西空港1階「鶴の間」ホストクラブ：泉佐野RC 
 

1月23日  フォーラム(職業奉仕部門) 奥田 皓策 君 第7回定例理事会 

1月30日  卓話 川﨑 真範 君 ※交代 

次週12月19日(火)は、クリスマス忘年例会です。 

お昼の例会はございませんのでご注意下さい。 

また、当日に抽選会の景品をご持参の会員様は、 

お手数ですがラッピングをした状態でお持ちいただけると 

非常に有難く存じます。 

何卒宜しくお願い致します。 

 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年１２月１２日 第１２１９回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 
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深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1220 回 
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 担当： 親睦委員会 

   プログラム委員会     

  

    手に手つないで 

 手に手つないで 

      つくる友の輪 

 輪に輪つないで つくる友垣    

 手に手 輪に輪 

 ひろがれ まわれ 一つ心に 

 おゝ ロータリアン 

 おゝ ロータリアン 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

 

  《夜間例会》 
 

 「クリスマス忘年例会」 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

≪ 卓 話 ≫ 

「世阿弥の教え」  

担当：昼馬 義宏 君  

【先付け】 

湯葉の金山寺味噌入り生春巻き風 

百合根ととんぶりの梅肉和え  

【煮物】 

犬鳴ポークの角煮 

里芋・絹さや・辛子  

【御飯】  

白御飯・香の物  

【汁物】 

温かい鶏難波蕎麦 七味         

【デザート】 

豆乳のきな粉餅 小豆ソース掛け  

コーヒー 

Malaysia Cargo 

A330-223F 

関空で見られる貨物機は、圧倒的にボーイングが多いのですが、本機は2011年

頃運航されていたマレーシア航空のエアバスA330貨物機です。A330Fは、旅客型

と異なりノーズギアの取付部が下方に膨らんでいます。旅客型A330では、床面

が若干機首方向に傾いており、貨物機としては床面が水平であるほうが貨物の

積み降ろしがやりやすいため、ノーズギアを伸ばした関係で、この膨らみが追

加されたそうです。 
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第１２１８回例会 １２月５日 

会 長 報 告 

会 員 誕 生 日 

幹 事 報 告 

会長 宮内 良平 君 

幹事 筒井 敦子 君 

筒井 敦子 君(27日) 

 本日の会報の最後のページに京都での写真がありますが、ご一緒した皆さ

ん有難うございました。楽しかったです。 

 また、片平さん、先日の内覧会ではお世話になり有難うございました。 

 本日、新国際線エリアがオープンしました。おめでとうございます。 

 一時期はコロナで大変な状況でしたが、このように環境が良くなっていく

のは本当に嬉しいです。 

 今日の卓話は人生100年時代…。これも個人差がありますね。 

 私の友人は、市役所を定年退職して、さぁこれから年金生活、という時に

亡くなったんです。私には地元の友人が8人いるのですが、そのうちの一人

が65歳、もう一人が71歳で亡くなっています。 

 話は変わりますが、この頃の若い方は新聞を取らないらしいですね。私は2紙取っています。 

 これは1週間ほど前の新聞になるのですが、伊集院静さんが亡くなりました。そして、その3日後くら

いに三井住友フィナンシャルグループの太田純氏が65歳で亡くなりました。まだまだ若いです。 

 日経新聞の春秋という欄があるのですが、こんな事が書かれてありました。 

 「人の世にたのしみ多し然れども酒なしにしてなにのたのしみ」若山牧水の歌です。 

 先日、テレビを見ていると、これから忘年会のシーズンになるとお酒を飲み過ぎて倒れる人が出てく

るので、控えて下さいというニュースがありました。 

 厚生労働省によると、1日平均純アルコールで20グラムが適量だそうです。ビールでいうと中ビン1

本。日本酒は1合。飲む人なら足りんやろうな、と思いますが…。 

 この若山牧水という方は、酒と縁が切れなくて1日平均2升飲んでいたそうで、43歳で亡くなったそう

です。皆さん、これからのシーズン、お酒は適度に楽しむようにしましょう。 

【回覧】 

◎和歌山北ロータリークラブより、谷ガバナーからの「選挙人会議結果」に 

 対する文書(選挙人会議結果も挟んでいます。) 

◎泉佐野会議所月報12月号  ◎他クラブ例会情報 

【配付】 

◎ロータリーの友12月号 

【お知らせ】 

◎11月12日(日)関西空港駅前コンコースにて実施致しましたポリオ撲滅募金 

 活動ですが、合計6,716円のご寄付をいただきました。 

 中国からの外貨6枚混ざっておりましたが、こちらは現金に交換する事が 

 出来ませんでした。 

 寄付金は近日中にロータリー財団のポリオ募金へ送金させていただきます。 

◎2023年5月の国際ロータリー理事会にて、『Rotary』誌（英文）の値上げが決定されました。 

 これまで半期で$12でしたが、2024年1月より半期で$18となります。 

 （『Rotary』誌（英文）の購読は半年ごととなります。）何卒ご了承ください。 
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卓 話 

《 人生100年時代に対しての備え 》 

 本日は、資産運用に興味のある一般の方向けに行っているセミ

ナーを披露させていただこうと思います。 
 

日本の現状について 

 皆さん何歳まで生きるご予定でしょうか？ 

 内閣府のデータでは、2021年の女性の平均寿命は87.5歳、男性

は81.5歳。 2060年での平均寿命は、女性でおよそ91.2歳、男性

は85.2歳。(推定) 

 1070年の平均寿命と比較すると、女性は約16年、男性で約15年

くらい長生きしている。 

 人生100年時代という言葉は、「ライフシフト」というベストセラーになった本で、皆さん 

読まれた方もいらっしゃると思います。私もこの本を読みんで、これから人生100年というの

はあながち嘘でもなく、準備をしておかなくてはいけないとお客様にもお話をしています。 

 ちなみに2007年生まれの今年高校1年生になる方は、約50％の方が100歳を超えるという統計

になっています。100年前は100歳に到達出来る方は1％でした。 
 

人生100年時代に立ち向かうべき4つの困難  

収入：日本の平均給与は1997年をピークに上がっていない。 

   平均給与は年々少しずつ下がっていると言われている。 

税金：税金の負担は減るのか？国民の負担率は年々上昇している。 

支出：物価は下がるのか？どんどん上昇している。 

      ペットボトル→スリム化(量が減っている？) 

   お菓子→値段は変わらないのにポテトチップスの量が 

   減っている。 

   チケット代も値上がり。 

年金：増えていくのか？ 

   1999年をピークに国民年金は増えていない。若干減ってきている。 

   2023年で支給額は795,000円。 

   女性の就業向上率によって働き手が増えているので、年金の原資を作っている人達は 

   増えているはずなのに、高齢者がそれ以上に増えてしまっているので増やせない。 

   65歳以上を、14歳から64歳で支えた場合の人数比率は1980年時点で7.4人。 

   2022年になると2.0人。 

   厚生労働省が発表しているデータでは、我々が受け取る年齢になると、現在の約2割減 

   の状態で受け取る事になる(予想)。 

   総務省の会計調査年報によると、65歳以上の無職世帯における夫婦の収入と支出では、 

   平均的に入って来る年金額は約24万円、平均的に使っているお金は26万円。 

   収入よりも支出が毎月2万円上回っている。 

   それを毎月自分の金融資産から補填していく必要がある。 

   月2万円なので年間24万円、65歳から30年補填していくと約720万足りない。 

   自分と家族の将来に備えた資産形成のゴールを決めるには？ 

   銀行の預金では資産は殆ど増えない。最近では資産運用のニュースがよく流れており、 

   新NISAには若い人も興味を持つ人が増えている。 

松本 厚志 君 

投資するならどの株式にするか？ 

100万円を一括投資するやり方にした場合、あなたは

どの会社に投資しますか？ 

答え：右の図で見れば、当然「C社」です。 

買った時よりお金は増えています。 
 

事務局より：紙面のスペースの都合上、お話の途中ま

での掲載とさせていただきます。何卒ご了承下さい。 


